10 Pieces
1200 m2
Réf. 213

Prix NC

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Villa de 300 m2 - Terrain de 1 200m2 - 6 chambres dont une chambre
se trouvant dans la dépendance - 6 salles d'eau - Piscine avec sol
automatique.Villa exceptionnelle en plein coeur du Vvillage de
Saint-Tropez, congue et décorée par Giorgio Armani.Premier projet
Armani a Saint-Tropez et véritable chef-d'oeuvre du célebre designer
italien, situé a quelques pas de I'Hotel Byblos et de la Place des
Lices.La villa, située sur un superbe terrain plat, bénéficie d'un parc
paysagé et d'une vue imprenable sur la mer et le village.Magnifique

fagcade tropézienne.La propriété se compose comme suit : ...

Villa of 300 m2 - Land of 1,200m2 - 6 bedrooms including one bedroom in the
outbuilding - 6 bathrooms - Swimming pool with automatic flooring. Exceptional villa
in the heart of the village of Saint-Tropez, designed and decorated by Giorgio
Armani.First Armani project in Saint-Tropez and a true masterpiece by the famous
Italian designer, located a few steps from the Byblos Hotel and Place des Lices.The
villa, located on superb flat land, benefits from a landscaped park and a
breathtaking view of the sea and the village.Magnificent Saint-Tropez facade.The
property is composed as follows: ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER
39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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